

APPEL AUX DONS POUR LES MIGRANTS

Suite aux démantèlements des camps, les conditions de vie déjà précaires des migrants se sont encore détériorées. Les exilés vivent dans des conditions difficiles et manquent de tout, ils n'ont plus rien pour s'abriter, et il leur reste peu d'affaires pour se vêtir.

Ils sont actuellement près de 1200 sur Calais.

Le vestiaire ne parvient plus à leur fournir des t-shirts, des jeans et chaussures.

Nous sommes également à la recherche de tentes et de couvertures.

Nous avons donc besoin :

- de tentes,
- de couvertures,
- de jeans et de t-shirts (de couleurs sombres)
- de chaussures (pointures 37 à 45 type basket ou chaussures de marche) en bon état.

Grâce à ce geste de solidarité et de partage, vous offrirez un peu d'espoir et de chaleur aux migrants.

Point de collecte :

- **Arras** : tous les jours de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h00 au 14 bis rue Noël Trannin.
- **Calais** : rendez-vous tous les mercredis de 14 h à 17 h au Vestiaire, rue de Croy, à Calais nord, en face de La Poste (église Notre-Dame). Pour plus de renseignement contactez Marie-Christine au 06 80 48 84 77.